

„Was ist denn hier los – ist das schon Mobbing“

Unter diesem Motto konnte ich bereits mit einer 2 Klasse und einer 3 Klasse ein kleines Projekt von einer Unterrichtsstunde durchführen.

Gemeinsam haben wir uns angesehen, wann ein Streit oder ein Konflikt zu richtigem „Mobbing“ wird und wie man beides unterscheiden kann. Wir konnten auch einige Situationen aus dem Schulalltag miteinander besprechen und haben gemeinsam anhand einer leeren A4 Blattes oder von Haftnotizen deutlich sichtbar gemacht, was Mobbing, Beleidigungen und Angriffe für Spuren hinterlassen können und wie man jemanden unterstützen oder sich selbst Hilfe suchen kann.

Auch in einer 4 Klasse konnte bereits ein Projekt zum Thema „Cybermobbing“ von mir durchgeführt werden. Nach der Begriffsklärung haben wir gemeinsam ein kleines Video zum Thema geschaut und besprochen, was für Regeln und Grenzen bei einer eigenen „Klassen-Whatsapp-Gruppe“ nötig sind.

Ab wann muss man aktiv Handeln, sich Hilfe suchen und wie? Auch hier war die Beteiligung der Klasse super und jeder hatte den Mut sich zu äußern.

Ich freue mich auf weitere bereits geplante Projekte und Angebote in den Klassen und bin bei Fragen gern für Sie erreichbar.

Maria Schulz
Schulsozialarbeiterin
Maria.ursula.schulz@ib.de
0151 14391600